

PCR asigna la calificación de “AA” con perspectiva ‘Estable’ a los Valores de Titularización Hencorp Valores Alcaldía Municipal de Antiguo Cuscatlán 02

San Salvador, El Salvador (abril 30, 2019): PCR asigna la calificación de “AA” con perspectiva ‘Estable’ a los Valores de Titularización Hencorp Valores Alcaldía Municipal de Antiguo Cuscatlán 02.

La clasificación se fundamenta en la adecuada capacidad de pago del Fondo de Titularización, debido a la generación de ingresos del originador que le permitieron mantener una adecuada cobertura de los flujos cedidos. Asimismo, considera el cumplimiento de los resguardos legales que minimizan el riesgo de insolvencia financiera.

Antiguo Cuscatlán es un municipio de El Salvador, perteneciente al departamento de La Libertad y al área metropolitana de San Salvador, está ubicado al norte de San Salvador, colinda al sur con Nuevo Cuscatlán, Huizúcar y San Marcos, al este con San Salvador y al oeste con Santa Tecla. Tiene una población de 48,027 habitantes (según cifra del 2010).

La siguiente metodología fue utilizada para determinar la calificación:

- Metodología de calificación de riesgo de deuda titulizada, vigente del Manual de Calificación de Riesgo aprobado en Comité de Metodologías con fecha 09 de abril de 2018. Normalizada bajo los lineamientos del Artículo 8 de “NORMAS TECNICAS SOBRE OBLIGACIONES DE LAS SOCIEDADES CLASIFICADORAS DE RIESGO” (NRP-07), emitidas por el Comité de Normas del Banco Central de Reserva de El Salvador.

Información de Contacto:

Isaura Merino
Analista Principal
M imerino@ratingspcr.com

Albert Espinal
Analista de Riesgo
M jespinal@ratingspcr.com

Oficina El Salvador

Avenida La Capilla y Pasaje 8,
Condominio La Capilla, Apartamento 21,
Colonia San Benito. San Salvador.
T (503) 2266-9471